



Enérgica condena de Rusia a los ataques de EEUU contra Irán

Description

(Moscú) Rusia condena enérgicamente los ataques estadounidenses contra instalaciones nucleares en Irán, pues es una decisión irresponsable que viola gravemente la Carta de la ONU, comunicó hoy la cancillería del país eslavo.

«Rusia condena enérgicamente los ataques perpetrados por Estados Unidos en la madrugada del 22 de junio contra una serie de instalaciones nucleares en Irán, llevados a cabo tras los ataques israelíes contra la nación islámica», reza el comunicado de la cartera diplomática publicado este domingo en su página oficial.

El Ministerio de Asuntos Exteriores indica que «la irresponsable decisión de someter al territorio de un estado soberano a ataques con misiles y bombas, independientemente de los argumentos que se esgriman, viola gravemente el derecho internacional, la Carta de la ONU y las resoluciones de su Consejo de Seguridad, que calificó esas acciones de inaceptables.

Para Rusia, «resulta especialmente alarmante que esos ataques hayan sido ejecutados por un miembro permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

La nota agrega que el impacto del ataque estadounidense y sus eventuales consecuencias radiológicas aún están por evaluar, pero es evidente que «ha comenzado una espiral de escalada peligrosa que amenaza con socavar aún más la seguridad regional y global».

El riesgo de expansión del conflicto en Oriente Medio, una región ya afectada por múltiples crisis, ha aumentado significativamente», advirtió la cancillería rusa en su comunicado que también manifiesta especial preocupación por el daño que el ataque supone al Tratado de No Proliferación Nuclear.

«Esos bombardeos han causado un grave perjuicio a la credibilidad del TNP y al sistema de verificación y monitoreo del Organismo Internacional de la Energía Atómica, que se sustenta en él», dice el comunicado.

El Ministerio de Asuntos Exteriores pidió además una reacción rápida, profesional y clara por parte de la agencia nuclear de la ONU, sin ambigüedades ni intentos de escudarse tras «equidistancia política».

«Es necesario un informe objetivo del director general del OIEA para ser analizado en una sesión especial del organismo, que debe convocarse lo antes posible», insistió.

También el Consejo de Seguridad de la ONU, a juicio de la Cancillería rusa, debe actuar ahora. «Se requiere un rechazo colectivo a las acciones de confrontación de Washington y Tel Aviv», enfatizó la cartera diplomática e instó a

poner fin a la agresión e intensificar los esfuerzos para reconducir la situación hacia la vía política y diplomática.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl